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平成２４年度米子工業高等専門学校評議員会議事要旨 

 

１．日  時  平成２５年３月７日(木) １４：３０～１６：４５ 

 

２．場  所  米子全日空ホテル ２Ｆ 飛鳥東の間 

 

３．出 席 者  【委 員】  

田中久隆 (議長) (鳥取大学工学部長)  

金山光一（舞鶴工業高等専門学校副校長） 

増田孝二 (米子工業高等専門学校後援会会長) 

森脇 孝 (米子工業高等専門学校振興協力会会長)  

杵築邦昌（トヨタ自動車株式会社 製品企画本部 Ｚ１ｘ 主査） 

金田 昭（財団法人鳥取県産業振興機構理事長） 

        【米子工業高等専門学校】 

齊藤正美校長  

 小田耕平副校長   

松原孝史教務主事   

森田典幸学生主事   

新田陽一地域共同テクノセンター長  

大山正人事務部長，横田裕一総務課長，古杉俊輔学生課長 

 

４．テーマ  「技術者教育プログラムの改善について」 

 

５．校長挨拶 

開会にあたり校長から，参加していただいた委員の方への感謝の言葉があり，ＪＡＢＥＥの中間 

  審査に向けた取り組みを中心として，それに関連したその他の項目について忌憚のないご指導，ご  

  意見を賜りたい旨の挨拶があった。 

 

６．議長選出 

事務部長（司会）から，今年度の評議員会も，昨年度に引き続きＪＡＢＥＥに関連した議題の

ため，昨年も会長として議事進行をしていただいた鳥取大学工学部長の田中先生に議長をお願い

したい旨提案があり，異議なしで田中先生を議長に選出した。 
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７．議事 

（１）ＪＡＢＥＥ２０１２年新基準について 

副校長から，ＪＡＢＥＥについての一般的な説明，平成２３年度に受審した２つの教育 

プログラムの結果報告・説明及び２０１２年度に改定となったＪＡＢＥＥの新基準につい 

て説明があった。 

（２）複合システムデザイン工学プログラムの学習教育到達目標の改訂について 

副校長から，２０１２年度の新基準に対応するため改訂した複合システムデザイン工学 

プログラムの学習教育到達目標について説明があった。 

（３）質疑応答・意見交換 

  【ＪＡＢＥＥ関係】 

 ・教職員のＪＡＢＥＥプログラム実施に関する受け取り方について 

 ・ＪＡＢＥＥプログラムの中での「米子高専らしさ」について  等 

【その他（校長提案）】 

 ・融合複合の概念について 

 ・社会が求める技術者について 

 ・第二外国語を含めた人文社会系の習得について 

 ・図書館を含めた勉強の環境整備について   

 

８． 校長挨拶 

閉会にあたり校長から，今回のテーマのＪＡＢＥＥについて及び今後の我々の教育に関する大き 

な命題まで，貴重なご意見，忌憚のないご意見いただき，非常に参考になりました。拝聴したご意 

見を活用し，正式に認定を受けられるよう頑張ってまいりたい旨の挨拶があり閉会となった。 


